
 

議員とカダる会（議会報告会・意見交換会）報告書 

開催日時 令和５年５月 10日（水 ）18時 30分～20時 30分 

開催場所 油川市民センター 

会場責任者 赤平勇人 

記録者 工藤夕介、山田千里 

出席議員 
赤平勇人、工藤夕介、小豆畑緑、関貴光、山田千里 

藤田誠、中村美津緒、竹山美虎 

参加者数 11名 

報告内容  令和５年第１回定例会の主な出来事について 

意見交換内容 

（意見の要旨） 

 

 

 

 

 

  

〔病院の統合について〕 

①統合に関して、気になっていることはなんですか。 

 ◎青森から公立病院がなくなってしまうのではないか 

 ◎利益第一優先の経営体制になってしまうのではないか 

 ◎二次、三次救急医療が合併することに無理があるのではないか 

②統合について、心配なことはなんですか。 

 ◎検討協議会メンバー誰が決めているのか 

 ◎検討委員会が私的諮問機関であるならば、予算から経費が出てい

るのはおかしいのではないか 

 ◎市民が納得するように議会でも明らかにしてほしい 

③統合について、期待することはなんですか。 

 ◎二次、三次救急医療体制の確保のため、両病院の従事者の声をきい

てほしい 

 ◎地域医療との連携について輪番病院の意見をきいてほしい 

 ◎すべての住民、医療従事者の声をきいてほしい 

 ◎議員はどんどん視察に行き、知識を身に付け、市民病院に還元して

ほしい 

記録者所見 統合問題はこれまで報告を受けるだけで、議会でも不透明な点が

多々あった。 

 このことが市民の不安や不満につながっていたのなら、もっと多く

の市民の意見を聞く場が、情報開示が必要と思う。そういう意味では今

回の会は大変有意義であったと思われる。 

 統合問題以外でも、市民の方々が関心を持っておられる課題等は数

多くあり、研鑽が必要であると感じた。 

※写真添付必須のこと 

 



 

青森市議会議長 様                      

 令和５年５月 31日 

  上記のとおり報告いたします。 

会場責任者  赤平 勇人 

  



 

（別紙） 

   

   

   

 


